

Augenblick mal

Unschätzbar wertvoll



Achim Meyer
über

eine bewege-
gende Ge-
schichte

Die Geschichten, an die Menschen sich erinnern, sind etwas unschätzbar Wertvolles. Wenn Menschen sterben, gehen die Geschichten oft für immer verloren. Die Berlinerin Kathrin Reiher ist in der Vergangenheit ihrer Familie auf Spurensuche gegangen und hat in ihrem Buch die Geschichte ihrer Oma und ihrer Mutter festgehalten.

Die eine rettete der anderen mit einer waghalsigen Lüge das Leben. Ein Teil dieser Geschichte hat sich in Rotenburg abgespielt. Hier, im Geburtsort ihrer Mutter, wird Kathrin Reiher morgen aus ihrem Buch lesen - und eine bewegende Geschichte erzählen.

rotenburg@hna.de